

365 renungan

## Tenang meski tidak tahu

Amsal 23

Karena masa depan sungguh ada, dan harapanmu tidak akan hilang.

- Amsal 23:18

Banyak film dibuat untuk menggambarkan masa depan. Mobil terbang, makhluk alien, robot canggih, yah semua mungkin dibuat di dalam film. Namun, semuanya tidak pernah bisa menggambarkan masa depan yang sesungguhnya. Manusia tidak ada yang dapat menebak masa depannya bakal seperti apa. Memprediksi mungkin bisa, tapi memastikan tidak bisa.

Ayat hari ini mengatakan, "Karena masa depan sungguh ada, dan harapanmu tidak akan hilang." Kemampuan manusia terbatas hanya pada masa kini atau masa lalu, tapi bukan pada masa depan. Kita bisa melihat apa yang terjadi di hari ini dan mengenang masa lalu, tetapi tidak bisa memastikan masa depan. Masa depan penuh misteri, bisa sangat menakutkan tapi bisa juga menyenangkan.

Namun tidak perlu khawatir, kita bisa hidup dalam perspektif masa depan. Nah, bingung nggak? Ya bisa, dengan percaya kepada Allah, kita bisa hidup dalam perspektif masa depan. Saat percaya kepada Allah, meski belum tahu apa yang akan terjadi esok, kita bisa tenang karena yakin Allah-lah satu-satunya yang memegang masa depan dengan pasti. Allah selalu tahu apa yang akan terjadi di masa depan. Dia tidak pernah meninggalkan kita. Dia selalu merancang yang indah untuk kita.

Hari esok adalah tanda tanya. Mungkin Anda gentar menghadapinya karena banyak yang harus diselesaikan. Berusahalah sesuai dengan yang Tuhan percayakan, tetapi yang terpenting percayalah Dia memegang masa depan Anda. Mungkin hari ini Anda belum melihat apa pun juga, tetapi besok atau minggu depan siapa yang tahu, hanya Dia yang tahu.

Hari esok adalah masa depan yang kita tidak tahu. Kita tidak pernah tahu apakah kita akan tetap bekerja di pekerjaan yang sekarang, apakah rumah tangga baik-baik saja, apakah anak kita akan masuk perguruan tinggi yang terbaik, apakah pendapatan kita akan berkurang atau bertambah. Jangan lupa, Tuhan Yesus selalu berjalan di depan kita dan tahu semuanya. Itu membuat kita tenang menjalani hidup ini. Masa depan penuh teka teki, tetapi jawabannya ada di tangan Tuhan.

Refleksi Diri:

- Pergumulan apa yang membuat Anda takut menghadapi hari esok?
- Mengapa kita bisa memercayakan masa depan kepada Tuhan Yesus?